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ELEIÇÕES
2024

Conheça as propostas de quem 
pretende liderar a cidade nos 

próximos quatro anos. Desde a 
inclusão social e saúde pública 

até o desenvolvimento industrial 
e sustentabilidade, os planos dos 

candidatos prometem mudar 
os rumos de Guaratinguetá. Na 
disputa a vereadora Dani Dias 

(Republicanos), o vice-prefeito Regis 
Yasumura (PL), o ex-prefeito Júnior 

Filippo (PSD), Fábio Salles (PT) e 
Thales Gayean (PSOL). 

GUARATINGUETÁ: 
CINCO CANDIDATOS, 

UM FUTURO
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A primavera chegou e o 
‘Gazeta Popular’ apresenta 
três destinos incríveis para 

o turismo na Serra da 
Mantiqueira durante a mais 

fl orida estação do ano.

PRIMAVERA
NA RMVALE
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Mary Help traz notas 
exclusivas do que 
acontece na “high 
society” da RMVale.
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Expansão
A Câmara de Taubaté planeja investir R$ 4 

milhões na ampliação de sua sede, conforme 
edital publicado em 25 de setembro. O 

projeto prevê a construção de um anexo 
e a elevação do estacionamento, visando 

eliminar riscos de alagamento. As empresas 
interessadas têm até 23 de dezembro para 
apresentar propostas, e a obra, incluindo 
a elaboração dos projetos, deve durar 30 

meses. A Câmara informou que os detalhes 
estão disponíveis no edital e no anteprojeto.

Ficha Limpa
O Tribunal Regional Eleitoral (TRE) rejeitou o 

recurso da coligação de Loreny (Solidariedade) e 
confi rmou o deferimento da candidatura de Ortiz 

Junior (Republicanos) à Prefeitura de Taubaté. 
Em decisão unânime, o tribunal entendeu que o 
caso apresentado não se enquadra nos critérios 

da Lei da Ficha Limpa. A candidatura de Ortiz 
permanece válida, reforçando sua condição de 
“fi cha limpa”, conforme declaração do próprio 
candidato. A coligação de Loreny ainda não se 

manifestou sobre o resultado.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia
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nota 10
Para a deputada federal 

Duda Salabert (PDT). Em 
sua campanha a prefeitura de 
Belo Horizonte não imprimiu 

sequer um panfl eto em 
responsabilidade ambiental e 

contra poluição visual.

Para as apostas em jogos 
eletrônicos são uma praga 

que prejudica jovens e adultos, 
incentivando comportamentos 
viciosos e perigosos. Tipo de 

exploração que destrói vidas e 
alimenta a criminalidade.

Arquivar
A Câmara de Aparecida, por 7 votos a 1, arquivou 

a denúncia da Comissão Processante das 
emendas impositivas contra o prefeito Luiz 
Carlos de Siqueira, o Piriquito (Podemos). 

A relatora Liliane Gabriele dos Santos (PSD) 
apontou “vício de origem” após o denunciante 
Tony Tuma admitir que a denúncia foi redigida 

por um vereador, questionando a imparcialidade 
do processo. O único voto contrário foi do 

vereador André Monteiro (PL), que contestou a 
conclusão da comissão.

Adiamento
A Câmara de Guaratinguetá adiou por 6 votos 
a 4 o pedido do Executivo para a liberação de 
R$ 9 milhões do Finisa, destinados a obras de 

pavimentação e reforma do teatro municipal. A 
decisão ocorreu após solicitação do vereador 

Marcelo da Santa Casa (PSD), e o projeto só deverá 
retornar ao debate após as eleições municipais. A 
verba, já disponível nos cofres municipais, é parte 
de um empréstimo da Caixa Econômica Federal 

para infraestrutura e saneamento.

Visita
A candidata à prefeitura de Taubaté, Márcia

(PL), anunciou durante o debate na TV 
Band que o ex-presidente Jair Bolsonaro 
visitará a cidade na próxima terça-feira, 
dia 1º de outubro, para participar de sua 

campanha. Bolsonaro tem sido a principal 
fi gura apoiada por Márcia em sua busca 

pelo Palácio do Bom Conselho.

Renúncia
Antônio Carlos Mineiro (Avante) 

renunciou à sua candidatura à Prefeitura 
de Cachoeira Paulista, encerrando um 

período de disputa judicial. Cassado em 
abril devido ao desaparecimento de R$ 
60 mil de seu gabinete, Mineiro tentou 

retornar ao cargo nas eleições, mas teve 
sua candidatura impugnada em agosto.

CHEGA DE ATAQUES:
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS 
MERECE RESPEITO E 
PROPOSTAS

A campanha eleitoral em São José dos 
Campos chegou a um nível preocupante 
de hostilidade e ataques pessoais, 
desviando a atenção do verdadeiro 
propósito: apresentar soluções para 
os desafi os da cidade. O atual prefeito, 
Anderson Farias (PSD), tornou-se o 
principal alvo dos ataques incessantes 
de Eduardo Cury (PL) e Dr. Elton (União 
Brasil), ambos ex-aliados políticos que 
agora se empenham em uma campanha 
de acusações em vez de propostas.

Anderson Farias, buscando a reeleição, 
já foi forçado a utilizar diversos direitos 
de resposta para se defender das 
investidas de seus adversários. Enquanto 
isso, o debate público tem se afogado 
em insinuações, deixando de lado a 
discussão dos projetos que realmente 
importam para o futuro de São José 
dos Campos. Os ataques constantes 
e o uso de retóricas vazias prejudicam 
não apenas a imagem dos candidatos 
envolvidos, mas, principalmente, 
a oportunidade dos eleitores de 
conhecerem alternativas concretas para o 
desenvolvimento da cidade.

O mais surpreendente é que, em meio a 
essa guerra de egos e acusações, o Partido 
dos Trabalhadores (PT), tradicionalmente 
crítico ao atual governo, tem assumido um 
papel de destaque ao apresentar propostas 
mais consistentes e construtivas. Enquanto 
isso, os candidatos que integraram o mesmo 
grupo político do prefeito agora se atacam 
com voracidade, sem mostrar soluções reais 
ou um plano efetivo para o futuro.

É hora de resgatar a essência 
da política: a discussão honesta e 
transparente sobre os problemas e as 
soluções que impactam a vida dos 
cidadãos. A população de São José 
dos Campos merece mais do que uma 
campanha repleta de desinformação 
e disputas pessoais. Merece respeito, 
propostas claras e a oportunidade de 
escolher seu futuro com base em ideias 
sólidas, e não em estratégias de ataque e 
desqualifi cação. 

Vamos exigir um debate de alto nível, 
onde os candidatos apresentem suas 
visões de cidade, e deixem de lado o 
teatro das acusações que, em nada, 
contribui para o fortalecimento da 
democracia. São José dos Campos 
merece um futuro construído com 
seriedade, diálogo e respeito ao eleitor.

Inclusão
A Câmara de Taubaté derrubou por 

unanimidade o veto do prefeito José Saud (PP) 
ao projeto que concede isenção de IPTU para 

imóveis onde residem pessoas com defi ciência, 
sejam proprietárias ou familiares. A proposta, de 
autoria dos vereadores Talita Cadeirante (PSB) e 
Diego Fonseca (PL), agora será promulgada e se 
tornará lei, benefi ciando contribuintes com um 

único imóvel.

Investigação
A Câmara Municipal de Jacareí instaurou 
uma Comissão Parlamentar de Inquérito 

(CPI) para investigar possíveis irregularidades 
em contratos das obras da alça de acesso à 
terceira ponte sobre o Rio Paraíba do Sul e 
a duplicação da Avenida Castelo Branco. A 

iniciativa, assinada por cinco vereadores, visa 
analisar a execução fi nanceira e contábil dos 

contratos fi rmados entre 2020 e 2024.
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CANDIDATOS À PREFEITURA 
APRESENTAM PROPOSTAS 
PARA O FUTURO DA CIDADE

G
uaratinguetá, uma das cidades mais 
importantes do Vale Histórico, enfrenta 
um cenário de disputas acirradas 
nas eleições de 2024. Com cinco 

candidatos à prefeitura, o eleitorado local terá a 
oportunidade de escolher quem comandará o 
município nos próximos quatro anos.

Debate e Propostas
Em um debate promovido pela Rádio 

POP em 17 de setembro, os candidatos 
discutiram temas cruciais como a saúde 
pública, segurança, desenvolvimento industrial, 
regularização fundiária, e o incentivo ao 
turismo religioso. O Santuário de Frei Galvão, 
um dos principais pontos turísticos da cidade, 
foi citado como potencial para gerar mais 
renda e empregos, e a preservação ambiental 
esteve em pauta como ponto essencial para o 
desenvolvimento sustentável da região.

Os candidatos também destacaram a 
importância de investir no transporte público, 
na acessibilidade e no incentivo à cultura 
local, como a valorização do carnaval e das 
escolas de samba. O turismo religioso, o maior 
movimento cultural da cidade, foi identifi cado 
como uma fonte de desenvolvimento 
econômico que deve ser mais explorada.

O Papel do Eleitor e o
Futuro de Guaratinguetá
Guaratinguetá, com sua tradição e relevância 

cultural, enfrenta um momento decisivo. O 
eleitor terá a responsabilidade de escolher 
quem melhor representa os valores e as 
necessidades do município, e qual candidato 
tem o plano mais adequado para enfrentar os 
desafi os da cidade, seja na saúde, educação, 
segurança ou desenvolvimento econômico.

A cobertura do Gazeta Popular da RMVale 
acompanhará de perto cada etapa do processo 
eleitoral, mantendo os cidadãos informados 
sobre as propostas e as ações de cada candidato.
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Conheça os Candidatos

Dani Dias 
(Republicanos): 
Radialista, vereadora; 

foca na inclusão social e 
fortalecimento da saúde 

pública. Propõe criar 
conselhos populares e 

programas de incentivo ao 
empreendedorismo local.

Fábio Selles (PT):
Com ênfase em 
políticas sociais e 
educação, planeja 

investir na ampliação 
do acesso à 

saúde preventiva 
e na qualifi cação 

profi ssional de jovens.

Thales Gayean (PSOL):
Com propostas voltadas à 

sustentabilidade e preservação 
ambiental, ele sugere a 

ampliação de espaços culturais 
e esportivos e defende o uso de 
energias renováveis na cidade.

Junior Filippo (PSD):
Ex-prefeito de Guaratinguetá, aposta 
na modernização e desenvolvimento 

da infraestrutura. Com foco em 
gestão efi ciente, Filippo apresenta 
propostas voltadas à criação de 

políticas que visam o crescimento 
econômico sustentável do município.

Regis Yasumura (PL):
Experiente em gestão 

pública, atual vice-prefeito, 
visa o desenvolvimento 
industrial e a melhoria 

da infraestrutura urbana, 
propondo revitalizar 
o centro da cidade e 

modernizar o sistema de 
transporte.

ELEIÇÕES 2024 EM 
GUARATINGUETÁ
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NESTLÉ INAUGURA QUARTA LINHA DE 
PRODUÇÃO DE KITKAT EM CAÇAPAVA

CARAGUATATUBA 
AMPLIA LEITOS 
DE UTI E REFORÇA 
ATENDIMENTO PARA 
CASOS GRAVES

GOVERNO DE SP ENTREGA AMPLIAÇÃO DE 
ESTRUTURA PARA DELEGACIAS EM LORENA

Nesta segunda-feira, 23 de setembro, 
a Nestlé Brasil inaugurou sua nova 
linha de produção de KitKat na fábrica 
de Caçapava, tornando-a a maior do 
mundo em capacidade produtiva deste 
famoso chocolate. O evento contou 
com a presença do vice-presidente da 

A cidade de Caraguatatuba anunciou 
recentemente a ampliação dos leitos 
de UTI (Unidade de Terapia Intensiva) 
no hospital Stella Maris, dobrando 
a capacidade de atendimento para 
pacientes em estado grave. A iniciativa, 
fruto de uma parceria entre o hospital e a 
administração municipal, adicionou dez 
novos leitos de UTI, totalizando agora 20 
espaços dedicados a cuidados intensivos.

A medida atende ao aumento da 
demanda por internações críticas na região, 
fortalecendo a capacidade da rede de saúde 
local e agilizando o atendimento aos casos 
que necessitam de cuidados especializados. 
A expansão do hospital Stella Maris é parte 
de um esforço mais amplo para aprimorar 
o sistema de saúde da cidade, que também 
conta com outros leitos de UTI disponíveis 
em outro hospital regional.

Além da ampliação dos leitos, o 
convênio fi rmado prevê uma série 
de melhorias no hospital Stella Maris, 
incluindo o aumento no número 
de consultas e procedimentos em 
diversas especialidades médicas, como 
cardiologia, ortopedia, pediatria, e outras 
áreas essenciais. O acordo também 
prevê a abertura de novos leitos na ala 
psiquiátrica e a realização de mutirões de 
exames, benefi ciando aproximadamente 
1.500 moradores da cidade. Com 
essas ações, a administração reforça 
seu compromisso em oferecer uma 
assistência de saúde mais qualifi cada e 
efi ciente à população de Caraguatatuba.

A entrega da nova estrutura do 1º 
Distrito Policial, Delegacia de Defesa 
da Mulher (DDM), e Cadeia Pública 
em Lorena representa um importante 
avanço para a segurança e atendimento 
à população do município. Com a 
reinauguração, a cidade ganha um espaço 
mais amplo e moderno, proporcionando 
melhor efi ciência no serviço prestado 
pelos órgãos de segurança.

A obra, que teve início no fi nal de 2021, 
foi fi nanciada pelo Governo do Estado 
de São Paulo com um investimento de 
cerca de R$ 3 milhões, provenientes do 
orçamento da Polícia Civil. A cerimônia de 
entrega contou com a presença de diversas 
autoridades, incluindo o responsável pela 
Segurança Pública do Estado, Guilherme 
Derrite, e a delegada titular da DDM de 
Lorena, Adriane Gonçalves.

O prédio reinaugurado, que já abrigava 
o 1º DP, agora recebe também a Cadeia 
Pública, um espaço para passagem de 
detidos, o Plantão Policial, que atende a 
população fora do horário do expediente 
das delegacias – fi nais de semana e 
madrugadas –, e a DDM do município. 
O local passou por atualizações nas 
instalações e aumento da área útil.

A delegada Adriane Gonçalves 
destacou que a antiga sede da DDM, 
localizada no Centro da cidade, será 
utilizada para outras funções, como 
a instalação do 2º Distrito Policial e o 
Instituto de Identifi cação, que emite as 

cédulas de identidade. Segundo ela, 
o remanejamento resultou em uma 
ampliação do espaço destinado ao 2º DP.

Adriane ressaltou a importância 
da melhoria, que deve impactar 
positivamente o atendimento à população 
e aos policiais civis, especialmente com a 
expectativa de receber reforço de pessoal. 
“Estamos prestes a receber um reforço de 
material humano, que é muito importante 
também. Hoje (quinta-feira, 12) está sendo 
realizada, em São José dos Campos, a 
formatura de novos policiais civis que 
irão trabalhar no Vale do Paraíba. Serão 
investigadores e escrivães de polícia, que 
na semana que vem serão distribuídos 
para começarem a exercer suas funções. 
Nós esperamos ansiosamente que a 
delegacia de Lorena receba esse reforço 
de pessoal”, adiantou.

A Delegacia de Defesa da Mulher 
de Lorena funciona em horário de 
expediente, de segunda a sexta-feira, das 
8h às 18h.

República, Geraldo Alckmin, que esteve 
acompanhado de autoridades locais e 
representantes do setor industrial.

Com um investimento de R$ 300 milhões, 
a nova linha representa um importante 
avanço na expansão da Nestlé no Brasil, 
solidifi cando sua posição no mercado 
global de chocolates e destacando a fábrica 
de Caçapava como um polo estratégico 
para a companhia. Agora, a unidade se 
torna líder mundial na produção de KitKat.

Durante a cerimônia, Geraldo Alckmin 
enfatizou a importância desse tipo de 
investimento para o desenvolvimento 
econômico do país e a geração de empregos, 
ressaltando a colaboração entre o setor 
público e privado como um fator essencial 
para impulsionar a inovação e a expansão 
industrial na região do Vale do Paraíba.

INVESTIMENTO DE R$ 300 MILHÕES TORNA FÁBRICA A 
MAIOR DO MUNDO EM CAPACIDADE PRODUTIVA
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SUZANO REALIZA 
PROCESSO SELETIVO 
PARA VAGAS EM 
UNIDADE DE JACAREÍ

Ao todo, são mais de 40 vagas 
disponíveis, incluindo posições efetivas 
e oportunidades de capacitação pelo 
projeto Jovem Aprendiz.

A empresa Suzano abriu inscrições para 
dois processos seletivos na unidade de 
Jacareí (SP), localizada no distrito São 
Silvestre. Ao todo, estão disponíveis 43 
vagas, sendo 23 para posições efetivas 
e 20 para o programa Jovem Aprendiz, 
em parceria com o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial (SENAI).

Vagas Efetivas
As vagas efetivas são destinadas à área 

de produtividade de manutenção. Podem 
se inscrever candidatos que possuam 
ensino Técnico em Manutenção, 
Automação, Elétrica ou Eletrotécnica e 
que tenham experiência prévia na área 
de manutenção. As inscrições podem 
ser realizadas por meio da plataforma de 
oportunidades da Suzano ([https://suzano.
gupy.io/](https://suzano.gupy.io/)).

Programa Jovem Aprendiz
As vagas do programa Jovem Aprendiz 

visam a capacitação técnica em Química 
para atuação na área industrial da Suzano. 
Para participar, os candidatos devem ter 
entre 18 e 22 anos e residir em Jacareí 
ou São José dos Campos. As inscrições 
para o curso fi cam abertas até o dia 
26 de setembro e devem ser feitas no 
site do SENAI ([https://www.sp.senai.br/
processoseletivo](https://www.sp.senai.br/
processoseletivo)).

Processo Seletivo
Após a inscrição, os candidatos 

passarão por um processo seletivo que 
inclui etapas eliminatórias, como uma 
prova presencial no SENAI no dia 20 de 
outubro, das 13h às 16h. O resultado será 
divulgado no dia 9 de dezembro, e as 
matrículas dos classifi cados ocorrerão de 
9 a 13 de dezembro.
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DESEMPREGO DE LONGO PRAZO: UM
DESAFIO ESTRUTURAL À ECONOMIA BRASILEIRA

Como especialista em fi nanças 
públicas e mentor de empresários, 
acompanho o mercado de 

trabalho brasileiro e percebo um dado 
preocupante: 1,87 milhão de brasileiros 
estão desempregados há mais de dois 
anos, 22,4% do total de desempregados. 
Isso revela que, mesmo com sinais de 
recuperação, muitos permanecem fora do 
mercado formal.

Esse desemprego prolongado impacta 
não só os diretamente afetados, mas 
também a economia. Sem emprego 
formal, há menor contribuição 
previdenciária e arrecadação tributária, 
enfraquecendo as fi nanças públicas e 
aumentando a pressão por assistência 
social. A maioria dos afetados são 
mulheres, negros e nordestinos, refl exo de 
barreiras históricas e falta de qualifi cação. 
Empresas buscam profi ssionais atualizados, 
mas muitos não têm acesso à capacitação.

Como mentor de empresários, ouço 
relatos sobre difi culdades de contratação, 
mesmo em setores em crescimento. 
Há um descompasso entre a oferta e a 
demanda por profi ssionais qualifi cados. 
Para romper esse ciclo, políticas públicas 
voltadas à qualifi cação profi ssional, 
alinhadas ao setor privado, são essenciais. 

O desemprego prolongado também 
afeta a produtividade, reduzindo a 
competitividade do Brasil e desestimulando 
investimentos. Para enfrentar esse 
desafi o, precisamos de políticas que 
incentivem a formação continuada e a 
contratação de grupos vulneráveis, além 
de melhorar o ambiente de negócios 
e reduzir burocracias. Uma abordagem 
integrada é fundamental para incluir esses 
trabalhadores e impulsionar a economia de 
forma sustentável.

Além da qualifi cação profi ssional, é 
crucial investir em programas de reinserção 
para quem está fora do mercado há muito 
tempo. Iniciativas de estágios e treinamento 
podem criar pontes entre esses 
trabalhadores e as demandas do mercado. 
Empresas e governo devem colaborar para 
criar oportunidades reais que permitam 
o retorno gradual ao emprego formal, 
proporcionando condições de readaptação 
e aprendizado contínuo.

Também é importante ampliar o 
acesso ao crédito e incentivos fi scais 
para pequenos empreendedores e 
autônomos, que têm potencial para gerar 
empregos e movimentar a economia. 

Muitas pessoas desempregadas têm 
habilidades e experiências que poderiam 
ser transformadas em negócios 
próprios, mas enfrentam barreiras 
burocráticas e fi nanceiras. Facilitar esse 
processo estimularia a criação de novas 
oportunidades de renda e ocupação.

Por fi m, o combate ao desemprego 
de longo prazo passa por uma mudança 
de mentalidade. Precisamos valorizar 
o potencial dos trabalhadores de todas 
as idades e formações, enxergando a 
diversidade de experiências como um 
ativo para a economia. Um mercado de 
trabalho inclusivo e dinâmico depende 
de ações que promovam a integração, 
qualifi cação e respeito a todos os 
brasileiros, independentemente do tempo 
que estiveram fora do mercado.

Concluindo, o desemprego de longo 
prazo é um desafi o estrutural que exige 
ações coordenadas, efi cientes e ousadas. O 
custo da inação é alto demais, tanto para os 
indivíduos que enfrentam a exclusão social 
quanto para a economia como um todo. 
Apenas com políticas bem direcionadas e 
uma postura comprometida de todos os 
setores da sociedade, podemos transformar 
a realidade de milhões de brasileiros e 
construir uma economia mais inclusiva, 
forte e sustentável para o futuro do país.

ROBINSON GUEDES
é Especialista em Finanças Públicas, 
Contador, Mentor de Empresários, 
Professor Universitário e Infl uencer.

finanças
por Robinson Guedes 
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N
o dia 5 de outubro, a 
Farmaconde Arena será palco 
de um espetáculo inesquecível 
com a turnê “Jota 25 - De Volta 

ao Novo”, que promete levar o público a 
uma verdadeira viagem no tempo repleta de 
emoção, nostalgia e os grandes sucessos 
da banda que marcaram gerações. 

Formada pelo talentoso guitarrista 
Marco Túlio, Márcio Buzelin nos teclados, 
PJ no baixo, Paulinho Fonseca na bateria 
e o icônico vocalista Rogério Flausino, 
o Jota Quest retornou aos palcos para 
comemorar seus 25 anos de carreira. A 
banda selecionou um repertório especial 
com 25 composições que definiram sua 
trajetória, entre elas os hits “Fácil”, “Dias 
Melhores”, “Na Moral”, “Amor Maior”, 
“Encontrar Alguém” e “Só Hoje”.

 #ArtStories
Entretenimento sem filtro

por: redação

Saúde de
qualidade sem
pesar no bolso!
Agende já sua consulta no CEMEG, 
sua nova opção de excelência em
saúde de forma acessível.  

 

Consultas
a partir de70R$

 (11) 2630-0673
AGENDE JÁ SUA CONSULTA

INFORMAÇÕES 
• Data: 05 de outubro 
• Farma Conde Arena
Rua Winston Churchill, 230
São José dos Campos

Acesse o QR Code e
garanta seu ingresso

JOTA QUEST 
CELEBRA 25 ANOS DE CARREIRA COM SHOW 
IMPERDÍVEL NA FARMACONDE ARENA

A experiência promete não apenas 
reviver momentos marcantes da carreira 
da banda, mas também celebrar o legado 
musical que o Jota Quest construiu ao 
longo de duas décadas e meia de estrada. 
Com uma combinação única de rock, 
pop e funk, a banda continua a conquistar 
novas gerações, mantendo uma base de 
fãs sólida e fiel, que cresce a cada ano.

Rogério Flausino, vocalista do grupo, 
ressalta a importância dessa turnê para 
o Jota Quest: “A realização da turnê ‘De 
Volta ao Novo’ é o maior presente que 
poderíamos ter. É como se estivéssemos 
vivendo um sonho alimentado pelo amor 
e a energia dos nossos fãs”. Prepare-se 

para uma noite repleta de momentos 
inesquecíveis, em que a música será a 
protagonista. Os ingressos já estão à 
venda e a expectativa é de casa cheia. 
Não perca a oportunidade de fazer 
parte dessa celebração histórica com 
o Jota Quest!
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entre         nós
Com
Mary Help FEBRACOSFEBRACOS

FEDERAÇÃO BRASILEIRA
DAS ASSOCIAÇÕES DE

COLUNISTAS SOCIAIS

OVADIA SAADIA APRESENTA

APOLÍTICA. APARTIDÁRIA.
INDEPENDENTE.

A queridíssima empresária Ja-
nete Ferreira, aproveitou uma 
pequena pausa para apreciar a 
rica cultura e a deliciosa culinária 
Uruguaia, trazendo de volta mui-
tos regalos e vinhos . 

A dermatologista Elina Ribeiro  
cada vez mais enriquecendo seus 
conhecimentos em congressos. 
O Vale Paraíba merece muitas no-
vidades para a área da beleza. 

Animação  total de Cris Migoto 
e Manu Migoto, curtindo o Rock 
In Rio 2024, não basta ser mãe 
tem que participar.

Equipe Jeremias Rodrigues Imó-
veis de Alto Padrão: 30 anos de su-
cesso, com um excelente trabalho 
e dedicação que fazem a diferença 
no luxuoso mercado imobiliário 

Em 22 de setembro, foi inaugu-
rado em grande estilo o Instituto 
Garaude, um belíssimo espaço 
dedicado ao cuidado integral da 
saúde, de dentro para fora. O ins-
tituto conta com uma equipe de 
competentes médicos e propõe 
um trabalho de excelência para 
cada um dos seus pacientes, de 
forma individualizada e eficaz. No 
registro: Dr. Pedro Garaude, Dra. 
Roberta Garaude, Dra. Priscilla 
Ortiz e Leandro César

“O parabéns da Dra. Anapaula Pe-
dro foi celebrado com muita alegria, 
com  maridão Dr. Adauto - quem 
está em plena campanha como vi-
ce-prefeito por Caçapava- além de 
muitos de muitos amigos. A come-
moração foi em duas partes:  a pri-
meira sendo a noite noite no Minas 
360 e a segunda durante o dia no 
Pub do Vitão, com som animado 
grupo Pura Tentação. Priscila Sou-
za também brindou seu aniversário 
com Ana Paula no Pub do Vitão

Vinicius e Carol  disseram sim ao amor e a união perante Deus  
com bençãos da Bisavó Lygia, da avó Dora, Patrícia mãe da 
noiva e linda tia Carol Alcantra. Muita emoção  e beleza . 

Cultura

Conhecimento

Rock In RioSucesso

Inauguração

Birthday

Casamento
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turismo

C
onhecido como maior 
produtor de flores de 
todo o país, o estado 
de São Paulo conta 

com pontos turísticos para que 
a população consiga aproveitar 
a primavera, estação do ano 
que começou neste domingo 
(22). Confira três municípios 
na RMVale que prometem 
uma conexão especial com a 
natureza.

Cunha: campo de lavanda
O campo com 40 mil pés de 

lavanda, uma área equivalente 
a 15 campos de futebol, está 
localizado no alto de uma 
montanha em Cunha, a cerca 
de 230 km de São Paulo, com 
vista para a serra e cercado por 
áreas de Mata Atlântica.

O cenário deslumbrante 
do Lavandário está no auge 
durante a primavera e fica 

por: redação
dentro de uma propriedade 
rural, esbanjando uma vista 
panorâmica de plantações em 
tons de roxo e a paisagem da 
região serrana vista de cima. O 
cultivo na região montanhosa, 
com altitude média entre 900 
m e 1.300 m, é feito de forma 
intensiva para que sempre haja 
uma parte da plantação florida, 
em qualquer época do ano.

O começo da manhã e o pôr 
do sol são os horários em que 
as lavandas ficam mais roxas por 
conta do posicionamento da 
luz solar. Vale programar a visita 
pensando nos horários.

Campos de Jordão: a 
primavera na “Suíça” brasileira

O clima frio no inverno de 
Campos do Jordão é também 
refúgio florido durante a 
primavera. A cidade, situada a 
180 km de São Paulo, na Serra da 
Mantiqueira, é a 10ª mais visitada 
no país e abre espaço para ruas 
arborizadas, jardins e espelhos 
d’água no mês de setembro.

A atração primaveril do 
município acontece no Parque 
Amantikir com uma coleção de 
mais de 700 espécies de plantas 
em 60 mil metros quadrados. 
O local possui 28 jardins 
para todos os visitantes, com 
inspirações europeias, asiáticas, 
americanas e regionais.

Os turistas também podem 
encontrar labirintos de grama 
e arbusto, trilhas em bosques, 
fontes e lagos artificiais com 
peixes e mirantes para a 
contemplação da serra, onde 
os visitantes podem fazer 
trilhas em meio a árvores 
centenárias e ver a floração de 
diversas espécies.

PRIMAVERA NA 
MANTIQUEIRA
CAMPO DE LAVANDA, TURISMO FLORAL 
E  FESTAS REGIONAIS: VEJA 3 CIDADES DA 
RMVALE PARA CURTIR A PRIMAVERA

Santo Antônio do Pinhal: 
turismo de aventura e floral

Santo Antônio do Pinhal, a 
170 km da capital, atrai turistas 
que querem fugir dos destinos 
badalados para descansar em 
meio à natureza e conhecer a 
grande produção de orquídeas 
local. Cercado por montanhas, 
o município é conhecido 
pelo turismo ecológico e de 
aventura. Para os entusiastas 
dos esportes radicais, Santo 
Antônio do Pinhal oferece 
diversas atividades como voo 
livre, parapente e asa-delta. Os 
visitantes também podem se 
interessar pelas trilhas, passeios 
de bicicleta e as cachoeiras 
espalhadas pela região.

Durante a primavera, as 
orquídeas ganham espaço no 
coração dos turistas. Conhecida 
como um dos principais 
produtores do cultivo paulista, 
a cidade possui produção de 
diversas espécies de orquídeas 
e inova na venda e exportação 
das plantas.


